

Mercedes-Benz-Werk Bremen baut GLC Coupé

Das Mercedes-Benz-Werk Bremen wird als zusätzliches Fahrzeug das GLC Coupé produzieren. Das neue Modell hatte erst vor kurzem auf der New York International Auto Show seine Weltpremiere. Mit der Produktionserweiterung werden an dem Standort 200 neue, unbefristete Arbeitsplätze geschaffen. Das Werk ist hochausgelastet und erhält neben dem GLC Coupé mit dem C-Klasse Cabriolet ein weiteres Modell, das in diesem Jahr erstmals vom Band läuft. Insgesamt werden in Bremen dann zehn verschiedene Modelle gefertigt.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz-Werk Bremen.
